

Rameaux et palmes du Cambodge

Le dimanche des Rameaux, en plus du buis traditionnel en Savoie, il vous sera proposé des palmes tressées comme cela se fait dans de nombreux pays du pourtour méditerranéen et en particulier à Rome.

Celles que nous vous proposons ont été réalisées avec des palmes de palmiers à sucre [ou palmier de Palmyre (*Borassus flabellifer* L.)] et **ont été tressées par les enfants et les jeunes de la communauté que le P. Bernard Dupraz accompagne au Cambodge**. Voici quelques extraits de leur dernière « Lettre de Noël » :

*« Notre « règle de vie » s'adresse à tous, du plus petit au plus grand : « **Ne soyez pas préoccupés seulement de vous-mêmes, mais aussi des autres** » et « **Ce que vous voudriez que les autres fassent pour vous, faites-le pour eux vous aussi** ». Si elle est tirée du Nouveau Testament (Ph 2,4 et Mt 7,12), elle peut être vécue par chacun de nous qu'il soit chrétien ou bouddhiste. Elle est connue aussi de nos nombreux amis musulmans.*

A cause de cette règle, nous faisons l'expérience quotidienne que notre capacité d'accueil ne dépend pas tant de notre budget que de notre charité, de notre ouverture de cœur. Nous sommes aujourd'hui 90 à partager la même vie dont une vingtaine à la capitale Phnom Penh, étudiants ou jeunes professionnels. A Battambang, le plus petit n'est pas encore scolarisé, mais 2 sont en maternelle, 26 à l'école élémentaire et 26 au collège ou au lycée, 2 sont étudiants, 5 aînés portent la responsabilité. Nous accueillons aussi quelques hôtes permanents, souvent pour des raisons de santé.

Merci à vous, amis d'autres pays, qui partagez aussi cette règle avec nous puisque vous vous préoccupez de nous que vous ne connaissez pas. Vous faites ainsi partie de notre grande famille. »

Votre offrande les soutiendra dans l'aide qu'ils apportent aux malades :

« Nous accompagnons toujours plus de 200 malades et personnes âgées ainsi qu'une vingtaine de bébés par une visite hebdomadaire à domicile pour prendre des nouvelles, apporter des médicaments ou du lait maternisé. L'équipe de visiteurs composée de 15 lycéens et collégiens, répartis en binômes, parcourt plus de 300 km par semaine en motocyclette et parfois aussi en canot. »